

みなさまへ

昨日は、日韓アジア基金 ニュースレター65号 発送作業 に参加くださり、ありがとうございました。
今回は、多くの中学生の参加があり、日韓アジア基金では これまでで一番平均年齢の低いメンバーによる活動となりましたが、いつもより能率よく作業が進みました。おかげさまで昨日の夕方にはクロネコ便で
当会支援者へのNL 発送を終えることができました。

今後も当会では、種々のイベントを計画していきます。その際は今回参加して頂いた皆様には、メールでお知らせしますので、またボランティア参加していただけると嬉しいです。

直近では、9月29日、30日 に開催される日本最大級の国際協カイベント『グローバルフェスタ 2018』に当会もブースを出展し、我々の活動を紹介しながら、募金活動を行う予定です。1日でも半日でも結構ですので、一緒に活動しませんか。

■以下のご意見は頂いたアンケートからの抜粋です。今後の当会運営の参考にさせていただきます。ありがとうございました。

1. 参加理由

- ・ボランティア活動に参加することが学校の課題になったので … 他4件
- ・友人に誘われた
- ・大学の授業の一環として参加 …… 他1件
- ・私生活に余裕ができ、新しい事をしたかった。
- ・社会貢献は普段はできない、またさまざまな方と交流できるこ空いている時間を有効活用したかった。
- ・大学在学中に多くのNPO,NGOに参加。途上国の困難な状況、日本で暮らしている外国の子供の問題を知っています。日本で生活している外国人としてできることを探しています(韓国の方)
- ・前回のビビンの会に参加して興味を持った。

2. 良かった点

- ・カンボジアのことを知ることができた。
- ・いろいろな人と出会って楽しかった。
- ・パンフレットが配られてカンボジアの教育が判った。
- ・作業だけだと思っていたが、自己紹介やNPOの紹介があつて良かった。
- ・奉仕体験を始めてやって、カンボジアを知るきっかけになった。
- ・様々な方がいろいろな動機で同じ活動をしていることを知った。
- ・海外の子供達の現状が判った。
- ・スタッフがとても親切、雰囲気も良かった。
- ・日韓アジア基金の活動が理解できた。
- ・役割分担が良かった。

3. 改良すべき点

- ・見本(出来上がり)があつた方がよい

2018年7月15日

日韓アジア基金・日本 :スタッフ一同
(NL65 担当 齊藤／長内／丸山)